

Spende für die Städtepartner

Beckum (gl). Nach der nachgeholten Feier zum 30 jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft mit Heringsdorf im vergangenen Jahr stehen in diesem Jahr das 25-jährige Jubiläum mit Grodków und im nächsten Jahr 40 Jahre Städtepartnerschaft mit La Celle Saint-Cloud an. Die Sparkasse Beckum-Wadersloh unterstützt die gemeinnützige Arbeit des Partnerschaftsvereins und den kulturellen Austausch zwischen den Partnerstädten mit einer Spende von 2000 Euro. Ulrich Roggenkamp, Vorsitzender des Vereins zur Förderung der Städtepartnerschaften, freut sich über die finanzielle Zuwendung und bedankte sich bei Jürgen Schnittker von der Sparkasse Beckum-Wadersloh.



Bei der Scheckübergabe: Ulrich Roggenkamp (l.) und Jürgen Schnittker.